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Aos 08 (oito) dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta , reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora 
nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, 
Eduardo Canuto, Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fatima 
Santiago, Ib Brêda, José Marcio Filho, Lobão, Luciano Marinho, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa e Siderlane Mendonça. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador 
Cleber Costa registrou o dia 29 de setembro onde comemora – se ‘’ o dia 
mundial do coração’’ ao tempo em que deixou incentivo para a prevenção 
desse e outros problemas de saúde levando em consideração a genética. Em 
aparte, a vereadora Silvania Barbosa parabenizou o orador pelo 
pronunciamento e salientou uma matéria sobre o assunto e os casos de 
ataque fulminante devido a má alimentação especificamente por jovens e 
crianças. Retornando, o orador registrou também a campanha setembro verde 
onde trezentos e setenta e sete pacientes aguardando a doação de órgãos. 
Concluindo, deixou incentivo para a doação e informou a palestra que 
acontecerá nos dias 28 e 29 pelo doutor Oscar Ferro para patologistas e 
interessados tratando sobre o transplante de fígado em Alagoas.  O segundo 
orador, vereador Francisco Sales trouxe o caso de um morador do bairro 
Bebedouro que desde a instalação da primeira unidade pela Salgema já trazia 
preocupação com o que poderia acontecer futuramente e hoje vemos a 
omissão do poder público no caso Braskem. Solicitou a sua assessoria 
elaborar uma moção de repúdio destinada a agência nacional de mineração 
por ter liberado para a Braskem a pesquisa do litoral alagoano. No 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei nº 78/2020 - 
vereador Ronaldo Luz – institui a política municipal de atenção, diagnóstico e 
tratamento as pessoas com doenças raras no município de Maceió (protocolo 
web nº 09030001/2020). Projeto de lei nº 79/2020 – vereador Ronaldo Luz – 
dispõe sobre a instalação de lixeiras ecológicas para recolhimento dos 
materiais orgânicos produzidos em feiras livres, artesanais, eventos culturais 
e esportivos, realizados no âmbito do município de Maceió (protocolo web nº 
09030003/2020). Projeto de lei nº 80/2020 – vereador Ib Brêda – denominação 
de logradouro público (protocolo web nº 09030014/2020).  Feita a chamada 
para a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Foram lidos e aprovados: indicação do vereador Lobão (em discussão 
única – protocolos web nº 08270001/2020 a 08270006/2020) discutido pelo 
autor e o vereador Francisco Sales. Indicação do vereador Cleber Costa (em 
discussão única – protocolos web nº 08250013/2020 e 08250014/2020). 
Indicação do vereador Siderlane Mendonça (em discussão única – protocolos 
web nº 08240002/2020, 08280006/2020 a 08280009/2020, 08310002/2020, 
08180014/2020 discutido pelo autor e 08180016/2020). Requerimentos da 
vereadora Ana Hora (em discussão única – protocolos web nº 08310025/2020, 
08310026/2020 e 09010036/2020). Discutidos pela autora e o vereador Lobão. 
Indicação da vereadora Simone Andrade (em discussão única – protocolos 
web nº 09010001/2020 a 09010006/2020). Requerimento do vereador Samyr 
Malta (em discussão única – protocolo nº 796/2020).  Passando para o 
Expediente Final, o vereador Lobão informou visita no final dessa tarde nas 
ruas do Centro de Maceió, fiscalizando a ação da lei para a organização das 
filas nos pontos de ônibus e embarque seguro para os cadeirantes. Solicitou 
um minuto de silêncio em memória do falecimento do senhor Técio Vanderley, 
sendo deferido. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão 
e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 08 de 
setembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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